

# Aluminium LED Lightbox

- Schlanker, anodisierter Aluminiumrahmen mit 6 cm Tiefe und 2 ausdrehbaren Stellfüßen für optimale Stabilität  
*Slim anodised aluminium frame with a depth of 6 cm and 2 rotating feet for optimum stability*
- Integrierte Stoff-Rückwand mit aufgesetzten, leistungsstarken LED Dots sorgen für strahlende Ausleuchtung der Frontgrafik  
*Integrated fabric back wall with mounted, high-performance LED dots provides a brilliant illumination of the front graphic*
- Einspannen der textilen Grafik mit umlaufendem Flachkeder sorgt für faltenfreien Druck  
*Fixation of graphic with silicone edge seal guarantees wrinkle-free print*
- Systemnut außen zum Verbinden an OCTANORM-Profile und Anbringen von Zubehör  
*System groove for connecting to OCTANORM profiles and mounting accessories*
- Set bestehend aus Rahmen mit 2 Stellfüßen, Querstange, Stoff-Rückwand mit aufgesetzten LED Dots, Transformator und stabilem Karton  
*Set includes frame with 2 stabilising feet, horizontal pole, fabric back wall with mounted LED dots, transformer and sturdy carton*



Garantie  
Jahr  
**1**  
Year  
Warranty

